
 

 

 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 

REQUERIMENTO Nº 144/2018.                                                        Em, 15 de outubro de 2018. 

 
REQUER O COMPARECIMENTO DO SECRETÁRIO DE 

FAZENDA, PARA PRESTAR ESCLARECIMENTOS SOBRE 

AS RECEITAS E DESPESAS PÚBLICAS DO ORÇAMENTO 

MUNICIPAL DO CORRENTE ANO. 

 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 
 

 

R E Q U E I R O à Douta Mesa na forma regimental, o envio de expediente ao Poder 

Executivo de Cabo Frio solicitando o comparecimento do Secretário de Fazenda ao Plenário 

desta Casa para prestar esclarecimentos sobre as receitas e despesas do orçamento público 

municipal, bem como demais dúvidas quanto ao orçamento do corrente ano, solicitando inteiro 

teor de todos os processos de pagamentos de fornecedores dos meses de Julho a Outubro do ano 

em curso firmado pela Secretaria Municipal de Fazenda. 

 

 

 

Sala das Sessões, 15 de outubro de 2018. 

 

Achilles Almeida Barreto Neto 
Vereador Presidente 

Luis Geraldo Simas de 
Azevedo 

1º Secretário 

Alexandra dos Santos 
Codeço 

2º Secretário 

Jefferson da Silva Vidal 
Vereador Vice Presidente 

Adeir Novaes 
Vereador 

Edilan Ferreira Rodrigues 
Vereador 

Guilherme Aarão Quintas 
Moreira 
Vereador 

Letícia dos Santos Jotta 
Vereadora 

Miguel Fornaciari Alencar 
Vereador 

Oséias Rodrigues Couto 
Vereador 

Rafael Peçanha de Moura 
Vereador 

Ricardo Martins da Silva 
Vereador 

Rodolfo Aguiar de Faria 
Vereador 

Silvio David Pio Oliveira 
Vereador 

Vagne Azevedo Simão 
Vereador 

Vanderlei Rodrigues Bento Neto 
Vereador 

Vinícius Corrêa 
Vereador  

 
 

 

 



 

 

 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 

 

 

JUSTIFICATIVA: 
O presente Requerimento tem o escopo de solicitar o comparecimento do Secretário de 

Fazenda ao Plenário desta Casa para prestar esclarecimentos sobre as receitas e despesas do 

orçamento público municipal, bem como demais dúvidas quanto ao orçamento do corrente ano, a 

fim de promover a cognição destes nobres edis sobre a realidade financeira do Município, bem 

como promover a transparência das contas públicas. 

 

Diante da relevância social da matéria, solicitamos apoio aos Nobres Pares desta Casa 

Legislativa à nossa proposta. 


